

Diez Maneras

DE CONSTRUIR UN MINISTERIO JUVENIL MÁS FUERTE



En el ministerio juvenil, a menudo nos encontramos reaccionando a las circunstancias que demandan nuestro tiempo, lo que nos impide establecer sistemas y prácticas sólidas. Sin embargo, un enfoque reactivo en lugar de uno proactivo puede impedirnos invertir en las oportunidades para hacer discípulos que son cruciales para un ministerio juvenil saludable e iglesias saludables.

A continuación, se presentan 10 estrategias comprobadas que le ayudarán a fortalecer su ministerio juvenil.

1. DESARROLLAR UN EQUIPO SÓLIDO DE LIDERAZGO JUVENIL

Su mejor recurso en el ministerio juvenil son los mismos jóvenes. Son ellos los que conocen de primera mano las dificultades que enfrentan los adolescentes y las alegrías que experimentan a diario. Utiliza esto a tu favor. Encuentre jóvenes que hayan demostrado habilidades de liderazgo e invítelos a ayudar a planificar una noche de grupo juvenil; encuentre a jóvenes mayores para que sean mentores de los más pequeños; pida a los jóvenes su opinión sobre temas de estudio, eventos sociales y actividades de alcance. Su programa de jóvenes es un gran lugar para comenzar a desarrollar habilidades de liderazgo y preparar a los jóvenes para ser discípulos, ¡y esto también ayudará a fortalecer su fe!

2. DESARROLLAR UN EQUIPO SÓLIDO DE LIDERAZGO ADULTO

No puede hacerlo solo, ¡aunque crea que puede! Dios ha llamado y equipado a muchos otros en su congregación para que sean líderes y mentores de jóvenes, así que encuéntralos e invítelos a servir a la iglesia de esta manera. El desarrollo de un equipo fuerte de liderazgo adulto le permitirá invertir más profundamente en las vidas de los jóvenes en lugar de estar dispersos tratando de hacerlo todo.

3. DEDICAR TIEMPO A LA ADMINISTRACIÓN

La palabra «administración» es como la Kryptonita para muchos pastores de jóvenes. Los líderes del ministerio juvenil son a menudo seres relationales que olvidan el lado administrativo de las cosas. Si ese es su caso, reserve tiempo todos los días para ocuparse de las cosas administrativas que hay que hacer para que el ministerio tenga éxito.

4. ELABORAR UN CALENDARIO DETALLADO

Para que una temporada de ministerio juvenil tenga éxito, es vital desarrollar un calendario estratégico de eventos, fechas de enseñanza, salidas, etc., para que su equipo de liderazgo, los jóvenes y sus padres estén todos en la misma página y puedan planificar sus semanas en consecuencia. Cuando no hay un camino claro a seguir y una dirección para el año, puede surgir el caos.

5. COMUNICARSE DE MÚLTIPLES MANERAS

Aunque podamos planificar bien las cosas, la comunicación constante en múltiples niveles es crucial para el éxito. Elabore listas de distribución de padres y jóvenes para enviarles correos

electrónicos, mensajes de texto y llamadas con información sobre el ministerio. Encuentre las formas en que su comunidad prefiere ser contactada y comparta la misma información en múltiples plataformas. Los jóvenes no suelen utilizar el correo electrónico, pero los padres sí. Es posible que los jóvenes utilicen Facebook cada vez menos, pero los padres y los abuelos sí lo usan mucho. Adapte su comunicación a su público.

6. ORAR TEMPRANO Y CON FRECUENCIA

Para que el ministerio juvenil tenga éxito, debe estar de acuerdo con la voluntad de Dios. Ore diariamente por su ministerio juvenil. Pida que se incluya en las oraciones congregacionales de los domingos. Elabore un calendario de oración para usted mismo, centrándose en las necesidades específicas de su equipo de liderazgo y de los adolescentes. Sea intencional en sus oraciones. No permita que se convierta en algo que sólo hace cuando cree que tiene tiempo - ¡haga tiempo!

7. ESTABLECER RELACIONES CON LOS LÍDERES JUVENILES

Sus líderes juveniles son cruciales para el ministerio juvenil. Invierta en ellos. Conozca el rebaño al que está llamado a pastorear. Ellos son los rostros y las voces del ministerio juvenil en su iglesia, y reflejan su liderazgo. Cuanto más equipe y apoye a sus líderes, más fuerte será su ministerio juvenil.

8. APOYARSE EN OTROS MINISTERIOS DE SU IGLESIA QUE NUTREN LA FE

Una plataforma ministerial para la iglesia debe basarse en una teología sistemática que dote a nuestros niños, jóvenes y jóvenes adultos de una cosmovisión bíblica. Trabaje junto con los líderes de la escuela dominical, clases de catecismo, GEMS y Cadetes de su iglesia para desarrollar un plan de formación de fe totalmente orientado a los jóvenes. Para obtener más información sobre la formación de fe, visite nuestro kit de herramientas Building Blocks of Faith en crcna.org/FaithFormation/toolkits.

9. NO VIVA AISLADO

La interacción intergeneracional es fundamental para la formación de fe en los adolescentes. Busque oportunidades para que su grupo de jóvenes aprenda, sirva y crezca con personas de distintas edades. Planee proyectos de servicio y viajes misioneros intergeneracionales. Invite a los miembros de más edad de su iglesia a compartir sus historias de fe. Para obtener más ideas, visite nuestros kits de herramientas Iglesia intergeneracional y Relatos de fe en crcna.org/FaithFormation/toolkits.

10. RENDIR CUENTAS DE LO QUE SE HACE

Cuando se hace ministerio, es importante rendir cuentas de lo que se hace. Como líder del ministerio juvenil, sea responsable de lo que hace, ya sea que esté planeando un evento en un laberinto de maíz, desarrollando estrategias de comunicación o programando una reunión con el pastor principal. Cuando hace ministerio, está bajo un microscopio, así que sea consciente de sí mismo y honre a los demás a través de sus acciones y hechos.

Este recurso ha sido desarrollado por Thrive. Si tiene alguna pregunta o desea apoyo en el ministerio, envíe un correo electrónico a thrive@crcna.org.

810732

